



# Esperan que la SCJN participe en reforma

JAVIER DIVANY

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en San Lázaro, dijo que espera la respuesta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para que participen en los conversatorios para la reforma al Poder Judicial de la Federación.

"La democracia ya es del pueblo de México, el Presupuesto ya es una voluntad en beneficio del Pueblo de México, se han reintegrado muchos derechos que se le habían quitado a los ciudadanos y el derecho a la justicia es el que está pendiente", dijo.

Morena busca una reforma constitucional para que ministros y magistrados del Poder Judicial sean elegidos mediante voto universal.

Al ser una iniciativa que ha recibido críticas de la oposición y actores de la sociedad civil, la Cámara de Diputados organizó foros para debatirla. Por eso, el líder morenista en San Lázaro invitó a los ministros de la Suprema Corte a participar en estos foros.

Según el diputado Mier Velazco, se lu-

cha por transformar la vida pública y por construir una mejor sociedad.

En el marco de la conmemoración de los cinco años del triunfo electoral de la *Cuarta Transformación*, Mier Velazco destacó que desde la Cámara de Diputados han impulsado ya las reformas para que ésta sea una realidad.

Ignacio Mier Velazco anunció que en los próximos días se van a presentar dos iniciativas: una en materia de trata de personas, en el marco del Día Mundial contra este flagelo.

La segunda iniciativa, es una propuesta para reformar la Constitución, para que se considere a los animales seres vivos sintientes, al tiempo que impulsará que el Senado de la República apruebe la minuta para que el Congreso de la Unión pueda legislar sobre la materia.

## VOTO UNIVERSAL

**MORENA** busca una reforma para que ministros y magistrados sean elegidos mediante voto universal